

# WONGCILIK

## Danseskoat Kunjungi Kegiatan KKL Studi Wilhan Pasis Dikreg LXIV Seskoat TA 2024 di Wilayah Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.WONGCILIK.CO.ID](http://GRESIK.WONGCILIK.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 23:59



GRESIK - Kegiatan kunjungan Mayjen TNI Agus Prangarso (Danseskoat) beserta rombongan dalam rangka peninjauan KKL Studi Wilhan Pasis Dikreg LXIV Seskoat di wilayah Kabupaten Gresik di sambut langsung oleh Dr. Ahmad Hadi, SP, MP (Plt. Sekda) dan Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos (Dandim

0817/Gresik) sebagai penanggungjawab kegiatan bertempat di Kantor Pemda Gresik Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kec. Kebomas Kab. Gresik. Rabu (3/7/2024).



Pada sambutannya Dr. Ahmad Hadi, SP, MP (Plt. Sekda) mengatakan Gresik banyak industri dan kota santri. Bahkan sekitar 34.000 produksi pertanian tetapi kita masih menggunakan tadah hujan dan masih minim teknis irigasi sehingga masih satu sampai dua kali dalam panen.

Dr. Ahmad Hadi, SP, MP melanjutkan, Program Popanisasi untuk pertanian di pulau Bawean sangat diperlukan dan semua sudah dibahas serta dikordinasikan antara pemerintah Kabupaten Gresik dengan Kodim 0817/Gresik.

"Dengan adanya KKL seskoad di wilayah Kab. Gresik semoga bisa bermanfaat sehingga dapat meningkatkan produksi swasembada pangan di kab. Gresik." katanya.

Sementara itu, pada kesempatan memberikan sambutan, Mayjen TNI Agus Prangarso (Danseskoad) mengatakan KKL Seskoad dilaksanakan secara serentak mencakup 20 kabupaten, untuk sasaran KKL Seskoad di Jatim terdapat 6 Kabupaten. Tujuannya siswa akan melaksanakan akademis dan penelitian dilapangan secara langsung di wilayah tersebut.

Masih Danseskoad menyampaikan titipan dari Kasad, siswa diperintahkan secara langsung dalam KKL Seskoad karena sudah ada MOU antara Angkatan Darat dengan Kementan, siswa harus melaksanakan sesuai dengan rencana agar mencapai hasil maksimal.

"Kita mulai dari awal supaya memakai pupuk organik dan apa yang menjadi program Panglima dan Pemerintah Daerah bisa terwujud dalam membantu Pertanian, harapannya semoga dalam setahun bisa tiga kali panen." pesannya.

Sebagai penanggungjawab kegiatan, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos (Dandim 0817/Gresik) saat ditemui mengatakan bahwa kegiatan Kunjungan Danseskoad beserta rombongan dalam rangka meninjau Pasis KKL Wilhan Dikreg LXIV Seskoad di wilayah Kab. Gresik untuk memastikan kegiatan dilaksanakan sesuai rencana sehingga dalam pelaksanaannya berjalan aman dan lancar.

"Tujuan kegiatan tersebut mengenai ketahanan pangan nasional dan harapannya semoga bisa membantu dalam meningkatkan produksi pertanian di wilayah Gresik yang merupakan wilayah teritorial Kodim 0817/Gresik." tuturnya.

Hadir pada kegiatan tersebut, Mayjen TNI Agus Prangarso (Danseskoad), Brigjen TNI G. Amin Yusuf (Ir. Seskoad), Brigjen TNI Abdul Rahman Said (Dirdik Seskoad), Brigjen TNI Jamaluddin, S.H (Dankorsis Seskoad), Brigjen TNI Gregorius Suharso (Dirjian Seskoad), Kolonel Inf Amrullah, S.H (Koorlap Pasis KKL Wilhan Dikreg LXIV Seskoad), Kolonel Arm Budi Santoso, S.H (Patun Pasis KKL Wilhan Dikreg LXIV Seskoad), Kolonel Kav. Ary Setyawan Wibowo, S. Sos (Kasiren Kasrem 084/BJ), Mayor Inf Siari (Kasdim 0817/Gresik).

Di akhir kegiatan, penyerahan Cenderamata dari Danseskoad kepada Pemkab Gresik dan penyerahan Cenderamata dari Pemkab Gresik kepada Danseskoad. (Pen0817)